

## Por segundo año consecutivo bajan los impuestos y tasas

Supondrá un ahorro de 1.800.000 euros para los vecinos



El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, junto al concejal de Economía./J.R.

Los impuestos y tasas de Guadalajara volverán a bajar en el año 2015, después de que ya lo hicieran el pasado año. El tipo del I.B.I. va a bajar un 5,1%; el Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica, un 2%; la Plusvalía, un 4%, el I.C.I.O., un 5,6%; la tasa de basura, un 7,77% y las ta-

sas por licencia de basura, un 10% para las actividades inocuas y un 15% para las actividades clasificadas. El resto de los impuestos y tasas municipales se congelarán. Todas estas medidas supondrán un ahorro para los vecinos de la ciudad de 1.800.000 euros.

## Guadalajara, galardonada con el Premio Nacional del Deporte

El Ayuntamiento de Guadalajara ha sido galardonado con uno de los Premios Nacionales del Deporte, en concreto con el Premio Consejo Superior del Deporte. El Ayuntamiento ha obtenido esta distinción por ser la entidad local española que más

ha destacado durante el año por sus iniciativas para el fomento del deporte, tanto en la promoción y organización de actividades como en la dotación de instalaciones deportivas. El premio será entregado en el mes de diciembre.

## 200.000 euros para para la contratación de jóvenes

El Ayuntamiento de Guadalajara ha puesto en marcha una nueva iniciativa para el fomento del empleo local, con una inversión total de 200.000 euros. Consiste en la convocatoria de unas subvenciones municipales destinadas a la contratación por parte de empresas de la capital, de jóvenes trabajadores demandantes de empleo. La subvención máxima para cada una de estas personas contratadas será de 3.000 euros, con una duración mínima de los contratos en prácticas de seis meses.

## Ya es posible inscribirse en el Centro Acuático Municipal

Se ha instalado en la Plaza de Santo Domingo un punto informativo en el que las personas interesadas pueden informarse sobre los servicios que se ofrecerán en estas instalaciones así como de las tarifas definitivas. El Centro Acuático Municipal abrirá sus puertas entre enero y febrero del próximo año gracias a la colaboración público-privada.

### ►► Cultura

- Arranca una nueva edición de las Veladas de Arte Sacro

### ►► Deportes

- Vuelve el Rally Todo Terreno a Guadalajara